

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Hugh Faulkner, Secrétaire d'Etat, dirigera la délégation canadienne à la XVIIIième Session de la Conférence générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO) qui se tiendra à Paris du 17 octobre au 22 novembre.

Cette conférence, qui a lieu tous les deux ans, se tiendra au siège permanent de l'UNESCO. Elle groupera des représentants de plus de cent trente pays qui discuteront des programmes biennaux et quinquennaux de l'UNESCO pour les divers domaines auxquels l'Organisation s'intéresse, tels que l'éducation, les sciences exactes et naturelles, les sciences sociales et humaines, la culture et les communications.

Monsieur Napoléon LeBlanc, vice-recteur de l'Université Laval et représentant canadien au Conseil exécutif de l'UNESCO, l'honorable Thomas Wells, ministre de l'Education de la province d'Ontario, le Dr. L.H. Cragg, président de l'Université Mount Allison et président de la Commission canadienne pour l'UNESCO, et M. Jean-Louis Gagnon, Ambassadeur canadien et délégué permanent à l'UNESCO, agiront en tant que vice-présidents de la délégation.

Feront également partie de la délégation canadienne les personnalités suivantes:

Délégués suppléants:

Madame Gertrude Laing
Conseil des Arts du Canada
Autrefois membre de la Commission royale d'Enquête
sur le Bilinguisme et le Biculturalisme